

～第 20 回ピンクリボンレディーステニス大会 by Admiral～

<一般の部優勝🏆>

○山崎英吏子さん(J☆フレンズ)

～～長年の絆～～

第 20 回記念大会に参加できたことを本当に嬉しく思います。

特に、ペアの島さんと 10 年ぶりにこの大会に出場できたことは、非常に感慨深いものがあります。長い時を経て、以前とは異なる結果を願う思いが日増しに強くなり、緊張感も高まっていきました。困難な状況に立たされても、11 年間一緒に組んできた経験から生まれる計り知れない安心感がありました。何度ミスを繰り返しても、大丈夫だと思える根拠のない自信のようなものが私たちを支えてくれました。ペアの島さんはもちろん、いつも練習に付き合ってくれる皆さんに心から感謝しています。

○島喜代美さん(センチア)

～～第 20 回 ピンクリボンレディーステニス大会に参加して～～

復職したために練習時間の確保も女子連の試合に出場することもままならない状況の中、この大会にエントリーすることに決めてからは、プレッシャーと焦りは最高潮に達していたと思います。

パートナーの山崎さんとはペアを組んで10年以上になりますが、いつも助けてもらってばかりです。お互い調子の良い時もそうでない時も二人で励まし合ってやってきました。ピンクリボン全国決勝大会は仲良しメンバー4人で力を合わせて頑張ります！

<55 歳以上の部優勝🏆>

○水上和代さん(Team Wish)

今大会のお世話いただいた関係者の皆様方に御礼申し上げます。昨年は、私の体調不良で代表になることができませんでした。パートナーには迷惑をかけてしまい、申し訳なかったと反省しています。歳を重ねると、技術も大事ですが、身体のコンディションケアも大切だと痛感しました。今回は今年一番の暑さでしたがなんとか決勝まで進むことができました。全国大会でも、体調万全で臨みたいと思います。

○得地美津子さん(南砺市 TA)

普段の練習場所は屋内のもやしおばさん!?時間はなかったけれど、太陽や風への対応、昨年のピンク県予選での自身の足りないところを踏まえて試合に臨みました。例年に無く暑い日で決勝は気持ちも身体も↓でしたが、相手の棄権で思いがけず優勝という結果に。少し複雑でしたが、「全国も頑張っ」と言ってもらい、ありがたく受け止めました。

年々歳を重ね、今できること、維持していくための準備、その今を楽しめる様にと考えるようになりました。周りの方々に感謝し、自分を見つめながら、しっかり受け止めなくては！と全国へ向かうための県予選であったと思います。お世話下さった役員の方々、一緒に戦った方々、そしてパートナー、ありがとうございました。